

# やまびこだより



とよた保育園公式 HP の  
QR コード

社会福祉法人岡山こども協会 とよた保育園

赤磐市松木 549 TEL 995-0244

令和6年11月1日発行

316号



## おやつはなあに

給食室から一歩出ると、こどもたちからよく聞かれることがあります。それは「今日のおやつは何?」です。その言葉から読み取れるように、表情からもおやつを楽しみにしているのが伝わってきます。

ある日、昼食の時間に、たんぽぽグループの机で食べました。目の前には、ごはんがありますが、ここでも「今日のおやつ何?」とAさんから一言。私が「おにぎりよ」と返事をする、続けて「中身は?」と質問するAさん。そんな言葉のやりとりをしていると、近くにいたBさんからも「梅は入ってないの?」や「クッキーとかホットケーキがいいな」など、他の子も会話に入ってきました。目の前のごはんよりもおやつが気になるこどもたちに、少しくスッとなる私でしたが、毎日おやつを楽しみにしているのだなと嬉しくなります。

今年度の給食委員会のテーマは、『腹ペコ大作戦!』です。腹ペコとは、お腹が空いた状態であることはもちろんですが、“こどもにとって、今日のおやつは何か?”と期待を持ち、待つ時間でさえも心待ちになるような、そんな取り組みをしていきたいと思えます。

宮本 睦子

## お知らせ



11月1日から<sup>と い さ き こ</sup>土井佐喜子(看護師)が、みずうみに入ります。よろしくお願ひします。



令和6年度の運動会のテーマは【わ！】  
 でした。それぞれのクラスが楽しんでいる  
 こと、目標に向かって取り組んだことを披  
 露しました。保育園、家庭、地域のつな  
 がりの“輪”の中で生き生きと育つ、とよた  
 っこの姿に感動しました。

井上 隆雄

## 運動会



## とよたの台所



園で人気のおやつは、『コーンフレーク  
 クッキー』です。クッキー生地を作って、  
 その中にコーンフレークを混ぜて焼くだけ  
 です。出る日は朝から、こどもも職員もウ  
 キウキ。歯ごたえもあるので、しっかりと  
 噛むことができ、咀嚼をすることができる  
 おやつです。

宮本 睦子

## れっつとらい



手紙交換がこどもたちの間であります。文字  
 に対する興味が出てきていたのかなと思い、ク  
 ラスの一角に郵便ポストと手紙を書くコーナ  
 ーを作ってみました。自分で書き方やひらがな表  
 を見ながら書き、ポストに投函。そら組郵便屋  
 さんが収集し、配達するあそびのなかで、友だ  
 ち同士の関わりを深めています。また、あそび  
 の中で自然と文字に興味を持ち、関心が広がる  
 ように設定しています。

岡本 未来



follow  
us!

toyotagram



とよた保育園の公式Instagramです。  
日々のこどもたちの園での様子やお知らせを  
投稿していますので、フォローよろしくお願  
いします。



たんぽぽグループ



#おにぎり #大きいな #海苔つき

運動会の前日に給食室でおにぎりを作ってもらいました。日中の活動で、マット登りやリレーでたくさん力を使っていたこどもたちは、お腹が空いていることもあってか、おにぎりをみると「おっかい！」「おにぎりだ！美味しそう」と大喜び。運動会は、おにぎりパワーとたくさんの応援で頑張ることができたこどもたちでした。引き続きしっかりと身体を動かしたり、クッキングをしたりすることで食べることへの意欲につながられるようにします。 岡本 未来

follow  
US!

toyotagram



はなゆき組



#戸外あそび #木陰で #ほっと一息

戸外あそびが気持ちのよい気候になり、落ち葉やどんぐりを集めたり、こぐま山を散策したりするはなゆき組。ふと目をやると、Aさんが中央遊具の階段に座り友だちに手を振っていました。するとその姿を見たBさん、Cさんも同じように座り、手を振ります。真似っこが楽しいようで、顔を見合わせてにこにこ笑いあっています。

友だちと同じようにすることが楽しい時期、こどもたちが満足するまで一緒に楽しめるようにします。

小橋 茉果